

Absender:

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im
Stadtbezirk 221**

22-19747
Antrag (öffentlich)

Betreff:

Fahrradständer an der Bezirkssportanlage Weststadt

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

14.10.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 221 Weststadt (Entscheidung)

Status

02.11.2022

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat 221 bittet die Stadtverwaltung an der Bezirkssportanlage Weststadt die vorhandenen Fahrradständer durch neue zeitgemäße Fahrradständer für mindestens 35 Fahrräder zu ersetzen.

Sachverhalt:

Die Bezirkssportanlage Weststadt wird von mehreren Sportvereinen für die Sportangebote genutzt. Gerade nachmittags, ab etwa 15 Uhr und an den Wochenenden wird die Anlage von Fußball, Tennis, Hockey und manchmal auch weiteren Sportarten stark genutzt. Hinzu kommen die Nutzer*innen der Fitnessstation vor der Bezirkssportanlage. Die überwiegende Anzahl der Sportler*innen kommen mit dem Fahrrad. Für diese existieren an der Bezirkssportanlage derzeit eine unzureichende Anzahl an Fahrradständern "alter" Bauart. Diese „Speichenkiller“ können nur die Spitze des Vorderrades aufnehmen. Die Räder können demzufolge nicht vernünftig angeschlossen werden. Verbindet man das Vorderrad mit dem Ständer, kann man es leicht von der Vordergabel trennen und das Fahrrad ohne Vorderrad mitnehmen. Schließt man nur Rahmen mit dem Vorder- oder Hinterrad zusammen, kann man das abgeschlossene Fahrrad insgesamt mitnehmen. Diese Fahrradständer werden wegen möglicher Beschädigungen der Speichen nur ungern genutzt.

Eine Anbindung an den ÖPNV ist nicht vorhanden.

Der am 14.07.2020 vom Rat der Stadt beschlossene Ziel- und Maßnahmenkatalog "Radverkehr in Braunschweig" sieht als Maßnahme 9 "Mehr Fahradabstellanlagen an ... städtischen Einrichtungen" vor.

gez.

Kai Brunzel
Fraktionsvorsitzender

Anlagen:

Zwei Fotos der Fahrradständer